

Jahrtag und Totengedenken

Emmering – Der Emmeringer Trachtenverein · Almarausch fand sich zur Jahreshauptversammlung zusammen, nicht ohne vorher den traditionellen Jahrtag für die verstorbenen Vereinsmitglieder in der Pfarrkirche abzuhalten. Die Messe zelebrierte Pater John, die musikalische Umrahmung lag in den bewährten Händen des Emmeringer Kirchenchores.

Peter Perfler, der 1. Vorsitzende, begrüßte die Trachtler zur Jahresversammlung im Vereinsheim in Bruckhof, wo er nach dem Totengedenken den Mitgliedern seinen Rechenschaftsbericht ablegte.

1. Vorplattler Johannes Loidl, stellvertretender Kindergruppenleiter Pankraz Perfler, stellvertretender Jugendleiter Sebastian Ludl, 1. Schriftführerin Rosi Trenkler, Kassier Otto Langer und Kassenprüfer Leonhard Probst gaben ebenfalls ihre ausführlichen Tätigkeitsberichte ab, die einen Einblick gaben ins Vereinsgeschehen.

Die wichtigsten Termine für dieses Jahr gab Trenkler ebenfalls bekannt. Darunter waren das Feuerwehrfest in



Vorstand Peter Perfler ehrte bei der Jahreshauptversammlung langjährige Mitglieder, die für ihre Treue zum Trachtenverein Almarausch eine Urkunde erhielten. Sitzend v. l. Walter Czermak, Martin Kirchlechner. Stehend v. l. 1. Vorstand Peter Trenkler, Peter Kirchlechner, Peter Perfler, Hans Enghart, Alois Speckbacher und 2. Vorstand Sepp Niedermaier

FOTO: KM

Bruckhof, das Gaufest am 8. Juli in Schönau, die Trachtenwallfahrt nach Schwarzlack am 19. August und das 80-jährige Gründungsfest des

Emmeringer Trachtenvereins am 28. und 29. Juli beim Wirt in Bruckhof. Anschließend wurden langjährige Mitglieder geehrt. Für 40-jährige pas-

sive Mitgliedschaft wurden ausgezeichnet Maria Eichner, Walli Lettl, Marianne Weber und Martin Kirchlechner sen. Für 50-jährige passive Mit-

gliedschaft Walter Czermak und für 60 Jahre Kaspar Fischbacher. 40 Jahre im Verein aktiv: Peter Perfler und Peter Kirchlechner sen.

ez